

日语阅读辅导：警察白皮书__警察白 PDF转换可能丢失图片或格式，建议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/243/2021_2022__E6_97_A5_E8_AF_AD_E9_98_85_E8_c105_243523.htm 「に迷惑をかけない、などといった言が完全に有名化している」と今年の警察白にかかれている。暴力についてのことだが、もともとこんなことを信じている人はいないだろう。在今天的警察白皮书上这样写着“不想给老实人带来困惑，这样的语言完全是有名无实的”。虽然是关于暴力集团的事情，但原本是没有人相信这种事情的吧。芝居や浪曲でなじみの州は森の石松や番の忠太郎も、「一本刀土入り」の主人公形の茂兵も、正には就いていないのだから、直接、接に「」の人に迷惑をかけていたはずだ。因为戏剧以及朗诵而被大家熟悉的州，无论是森林的石松，番的忠太郎，还是‘一本刀土入’中的主人公，出生于形村的茂兵，因为都没有正业，肯定都直接，间接的‘认真’的给人们带来了困惑吧。こんな大芸能や暴力をヒロイシした映画などの影もあるのか、白は「任侠（にんきょう）や仁といった大名分に目をわれ、暴力を必要として容したり、面白がりしみを感じたりする潮が社会に残っている」とも指摘する。也许是受到这种大众表演以及视暴力团体为英雄的电影等的影响吧，白皮书还指出了“用大侠和仁义等大义名分来夺人眼球，认可了暴力团体虽然是不好的，但作为必要性而存在，以及对此感受到有趣，亲切的风潮残留在社会上”。警察が建者にアンケートしたところ、暴力とのびつきは近畿や四国でく、北海道や北では薄い西高低ともいえる果が出た。昨年の器件数も、西日本が全体

の7割を占めている警察庁对建设业者作了调查，得出了与暴力团体的结合在近畿以及四国变得更强，在北海道以及北则变弱的西高东低的结果。在去年的枪支开火件数上，西日本也占了全体的7成。繁街には暴力の息のかかった食店があり、暴力の企もえているが、分けがつかない。以前、暴力部がをしている地方会があるとささやかれたこともある。今はどうだろう在繁华街道上有着与暴力团体息息相关的饮食店，暴力团体的关系企业虽然也增多了，但很难分辨出来。以前，如果有暴力团体干部担任议长的地方议会的话，就会被他人嘀咕。现在又如何呢？こうした力は「明治期より治安上の大きなだった」という。暴力の排除は容易でないが、警察にはまず、暴力情を的に出してもらいたい。这样的势力据说是‘从明治时期开始的治安上很大的问题’。暴力团体的排除虽然是不容易的，但希望警察首先积极的挖出暴力团体的情报。100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com